
Siracusa. Pesca in piena zona
A del Plemmirio, la Guardia
Costiera  sequestra  le
attrezzature
Un  palangaro  calato  nel  cuore  della  zona  A  della  riserva
marina protetta del Plemmirio. Lo hanno scoperto gli uomini
della  Capitaneria  di  Porto,  in  servizio  di  vigilanza
all’interno  dell’Amp.  Venerdì  notte,  una  segnalazione  alla
sala  operativa  ha  fatto  scattare  l’intervento  della
motovedetta CP 764. Il materiale è stato rimosso e sequestrato
prima che potesse danneggiare l’ecosistema marino. L’attività
di vigilanza nell’area marina protetta è stata intensificata.
Nelle ore maggiormente “a rischio”, la Capitaneria di Porto ha
predisposto pattugliamenti mirati all’interno della riserva.

Truffa  del  falso  incidente,
smascherati a Genova "Bonnie
e Clyde" siracusani
Due siracusani, un uomo e la donna, in “trasferta” in Liguria.
A Genova avrebbero tentato di truffare un anziano usando il
consolidato sistema del falso incidente (variante del raggiro
dello specchietto rotto). Così, secondo quanto la polizia ha
appurato, la coppia avrebbe avvicinato l’auto condotta da un
uomo,  l’avrebbero  urtata  con  il  proprio  veicolo  per  poi
chiedere  all’anziano  un  risarcimento  danni  per  l’accaduto.
Richiesta rifiutata dall’uomo che, piuttosto che assecondarli,
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ha  memorizzato  il  numero  di  targa  dell’auto,  subito  dopo
segnalata alla polizia. Non è stato difficile, per gli agenti,
secondo quanto racconta il Genova Post, rintracciare i due,
denunciati per tentata truffa.

Sortino.  Chiudono  i  Centri
per  l'Impiego,  insorge
l'Unione Valle degli Iblei
Chiuderanno definitivamente dal 6 luglio prossimo i centri per
l’impiego  e  l’Unione  Valle  degli  Iblei  insorge.  Lo  fa
attraverso  una  nota  del  presidente,  Alessandro  Caiazzo,
condivisa  dai  sindaci  di  Buccheri,  Buscemi,  Canicattini,
Cassaro,  Ferla,  Palazzolo  e  Sortino.  Duro  il  commento
espresso. “Siamo stupiti della decisione unilaterale assunta
dal dirigente del Dipartimento Regionale del Lavoro del Centro
per l’Impiego di Siracusa”.
Scelta che l’Unione Valle degli Iblei descrive come un “colpo
di spugna che avrà innegabili ripercussioni sul territorio. I
dirigenti  -prosegue  la  nota  “infuocata”-dimenticano  che  i
Centri per l’Impiego, il più delle volte, sono a disposizione
di  una  fascia  di  popolazione  tendenzialmente  in  cerca  di
occupazione e che, con molte difficoltà, alcuni riuscirebbero
a  raggiungere  Siracusa.  Provvedimento  evidentemente
discriminatorio”.  La  richiesta  è  quella  della  sospensione
immediata del provvedimento, con l’apertura, invece, di un
tavolo di concertazione a cui prenda parte la deputazione
nazionale  e  regionale  siracusana,  oltre  ai  sindacati  di
categoria  per  individuare  soluzioni  alternative  “realmente
percorribili”.
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I sapori iblei protagonisti a
Expo  2015,  Fm  Italia  in
diretta  dal  BioCluster
Mediterraneo
Il consorzio NatIblei, le arance di Francofonte, Lentini e
Carlentini,  i  sindaci  di  Canicattini  e  Francofonte,  Paolo
Amenta  e  Salvatore  Palermo.  Sono  questi  alcuni  tra  gli
ingredienti e protagonisti della mattinata di oggi, ancora una
volta  caratterizzata  dalle  “incursioni”  di  Fm  Italia  al
BioCluster Mediterraneo di Expo 2015, con Mimmo Contestabile e
Max Braccia in diretta da Milano. I collegamenti, la mattina e
il pomeriggio, in radio e in tv, sul canale 641 del digitale
terrestre, consentono ogni giorno, fino al 28 giugno prossimo,
di  fare  un  giro  nello  spazio  dedicato  alla  Sicilia,
conoscendone gli aspetti più significativi e le iniziative più
interessanti. “Occasioni come quella internazionale di Expo-
ha  spiegato  Palermo,  intervistato  da  Mimmo  Contestabile-
rendono l’idea di come, fortunatamente, sia cambiato, negli
ultimi  anni,  il  modo  in  cui  i  territori  pensano  alla
promozione.  Si  è  acquisita  la  capacità  di  fare  rete.  In
passato comuni distanti poche decine di chilometri non si
conoscevano. Adesso si uniscono, pensano insieme, collaborano,
come accade all’interno del consorzio NatIblei”. “Il nostro
territorio da vedere e da gustare- ha aggiunto Paolo Amenta-
il nostro vino, per fare un esempio, che racconta anche la
nostra storia e ci riporta a profumi e luoghi. Il BioCluster
Mediterraneo racconta anche questo e i nostri prodotti ne sono
la prova”. I collegamenti con Milano proseguono anche oggi
pomeriggio, sempre in diretta su Fm Italia.
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Siracusa.  Apertura
straordinaria degli ipogei di
piazza  Duomo:  fino  a
settembre la mostra sull'Inda
L’ipogeo  di  piazza  Duomo  riapre  al  pubblico,  in  via
eccezionale,  per  ospitare  una  mostra  sulla  storia  degli
spettacoli classici al Teatro Greco negli oltre 100 anni di
attività dell’Inda. L’esposizione sarà inaugurata il prossimo
mercoledì(24  giugno)  e  potrà  essere  visitata  fino  al  30
settembre  prossimo.  Ne  hanno  illustrato  i  dettagli  il
sovrintendente della Fondazione Inda, Gioacchino Lanza Tomasi,
insieme  alla  soprintendente  reggente  ai  Beni  Culturali,
Mariella Musumeci e Fabio Granata e Manuel Giliberti, che
hanno  ideato  l’iniziativa  con  Monica  Centanni.  Tomasi  ha
definito  la  mostra  “un’iniziativa  brillante.  Mostra
bellissima, che collega la città attuale con quella antica
attraverso la figura di un grandissimo artista come Duilio
Cambellotti”.  L’esposizione  è  prodotta  da  “Blocco  734”  e
propone  plastici  delle  scenografie,  manifesti,  bozzetti,
immagini, costumi di scena e maschere degli spettacoli messi
in scena per la prima volta nel 1914. “E’ un’operazione che ha
un duplice obiettivo – ha aggiunto Fabio Granata – Non è solo
un evento culturale che ci farà tornare alle origini del più
importante e primo teatro di pietra nel mondo ma un’occasione
che  ci  consentirà  di  riaprire  un  luogo  da  troppo  tempo
chiuso”. “Un valore aggiunto- commenta Mariella Musumeci”.
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Siracusa.  In  campo  per
Francesco  Ficili,  memorial
dell'amicizia al De Simone
Confermato  per  domenica  pomeriggio,  alle  18,  il  fischio
d’inizio del memorial che la”Curva Anna” hanno voluto dedicare
a  Francesco  Ficili,  l’ultra  siracusano  scomparso
prematuramente lo scorso anno. A contendersi la vittoria allo
stadio “Nicola De Simone” saranno le squadre Siracusa Ultras e
Amici  Ultras.  Un  incontro  “nel  segno  del  valore
dell’amicizia”.

FM  ITALIA  e  SiracusaOggi.it
sbarcano a Expo, migliaia di
contatti  per  la  diretta  da
Milano
Mattinata  ricca,  quella  di  oggi,  su  FM  ITALIA  e
SiracusaOggi.it, media partner del Biocluster Mediterraneo a
Expo 2015. Dopo un primo “assaggio”, ieri pomeriggio, oggi,
dalle  10  in  poi,  Mimmo  Contestabile  e  Max  Braccia  hanno
raccontato,  attraverso  i  loro  collegamenti  dallo  spazio
dedicato alla Sicilia, il fermento che si vive all’interno del
grande  villaggio  allestito  a  Milano,  dove  è  praticamente
possibile  attraversare  in  pochi  passi  il  mondo  intero,
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padiglione dopo padiglione. Ad aprire la prima giornata, in
diretta  anche  sul  canale  641  del  digitale  terrestre,  che
ospita FM ITALIA TV, insieme a Contestabile, il commissario
unico del Biocluster Mediterraneo, Dario Cartabellotta. “Chi
visita adesso il nostro spazio- ha detto durante la diretta di
questa  mattina-  apprezza  parecchio  il  lavoro  che  abbiamo
svolto. Superate le polemiche iniziali (e ricordando a tutti
che quando noi eravamo pronti, altri avevano ancora i cantieri
aperti), questo è il momento in cui iniziamo a raccogliere i
frutti in termini di immagine. Stiamo facendo una bella figura
e questo è solo l’inizio”. A rappresentare la Sicilia, la
musica,  la  “lingua”,  che  è  molto  più  che  un  dialetto,
l’artista siracusano Carlo Muratori, che con i suoi “cunti” da
tempo  narra  gli  aspetti  più  veri  e  anche  più  poetici
dell’isola. “Quando noi siciliani raccontiamo la nostra terra
– ha detto Muratori- ci piace riempirci la bocca con le più
belle  parole.  Perché  questa  è  casa  nostra  ed  è  ricca  di
aspetti unici, che vanno giustamente sottolineati e spiegati,
a  modo  nostro,  con  l’unicità  del  nostro  dialetto”.  Il
BioCluster  Mediterraneo  di  Expo  2015  ospita  i  migliori
prodotti, illustrati anche attraverso Cooking Show, presentati
da Contestabile insieme ad alcuni tra i principali artefici
dell’organizzazione di questo tipo di evento nel quartiere
fieristico.  Parola  chiave  “convivialità”.  Oggi  pomeriggio,
ancora collegamenti in diretta audio e video per raccontare i
momenti  salienti  della  partecipazione  siciliana
all’appuntamento  internazionale,  con  lo  sguardo  puntato
soprattutto sul Sudest siciliano, sul lavoro dei Gal, i gruppi
di  azione  territoriale,  dal  NatIblei  all’Eloro.  Mimmo
Contestabile e Max Braccia faranno “incursione” nel pomeriggio
di Fm Italia con nuovi ospiti. Ci saranno, tra gli altri, i
vincitori del concorso regionale Terra Matta, Riccardo Romano
e  Giovanni  La  Terra.  Il  BioCluster  Mediterraneo  è  stato
visitato,nelle scorse ore, da qualificate delegazioni cinesi,
dell’Unione Europea e dell’Unesco. Domani mattina, a partire
dalle 12,30, LineaBlu sarà in diretta dallo spazio siciliano
per  parlare  con  i  responsabili  del  Gal  NatIblei  e  farsi



raccontare i progetti, le unicità, le prospettive di questa
parte di Sicilia.

Siracusa.  Si  del  consiglio
alle "madri di giorno" , ok
anche  all'adesione  alla
Strada del Vino
Passa in consiglio comunale la proposta di istituire la figura
di “madri di giorno”, le tagesmutter che di recente si sono
riunite  in  associazione.  Una  proposta  partita  dalla
consigliera  comunale  Cetty  Vinci,  alla  luce  di  una  legge
regionale del 2003 a sostegno degli asili nido. Il “si” di
questa  mattina  rappresenta  solo  un  primo  passo  verso  il
concreto avvio dell’attività delle “madri di giorno”. L’assise
cittadina  dovrà  redigere  un  apposito  regolamento.Una  volta
ultimato  il  percorso,  ci  sarà,  anche  a  Siracusa,  la
possibilità di affidare i figli in età da asilo nido a una
“casalinga in possesso di un’abilitazione frutto di percorsi
formativi specifici e della personale esperienza di maternità.
La “madre di giorno”-spiega Vinci- accoglie uno e più bambini
nella propria abitazione offrendo cure materne e familiari.
Non riceve compenso. Gli utenti versano un corrispettivo alle
organizzazioni del settore convenzionate con il Comune per il
mantenimento del servizio. La legge prevede la possibilità, da
parte  dell’ente,  di  erogare  voucher  spendibili  nelle
organizzazioni,  con  tariffe  precise  e  regolari,  secondo
livelli di reddito e criteri di attribuzione”.
La seduta di oggi,in seconda convocazione, è servita anche per
dare il “via libera” ad un atto di indirizzo per l’adesione
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alla “Strada del vino e dei sapori del Val di Noto” e per un
debito  fuori  bilancio  relativo  ad  una  causa  di  lavoro.
L’adesione  alla  “Strada  del  Vino”  è  stata  proposta  da  16
consiglieri,  primo  firmatario  Cosimo  Burti.  Una  proposta
trasversale per far camminare i progetti del capoluogo con gli
altri comuni che aderiscono all’iniziativa (Pachino, Ispica,
Rosolini,  Noto,  Avola  e  Palazzolo  Acreide)  assieme  ad
operatori  economici  dell’enogastronomia  e  albergatori.  Lo
scopo  è  realizzare  un  percorso  enoturistico  secondo  un
consolidato  modello  francese  che  risale  a  60  anni  fa.  In
Sicilia si contano 12 strade del vino. Tra le voci critiche,
quella  di  Tanino  Firenze,  che  non  ha  escluso  la  bontà
dell’iniziativa ma ha anche sollecitato azioni concrete in
tema di creazione di una vasta area economica per competere
sui mercati internazionali, idea che, secondo il consigliere,
viene  spesso  citata  ma  non  ancora  concretizzata.
Dall’opposizione  anche  la  richiesta,  avanzata  da  Salvo
Castagnino del “Ncd”, di non affidare a soggetti terzi le
iniziative svolte nell’ambito della “Strada del vino e dei
sapori del Val Di Noto”. Proposta respinta. Soddisfatta Teresa
Gasbarro,  assessore  alle  Attività  Produttive.  “Atto  di
indirizzo aperto e lungimirante- lo ha definito parlando al
consiglio  comunale-  che  allarga  la  possibilità  di  una
promozione utile ed efficace. Aderire all’associazione non è
solo partecipare a fiere o ad altre iniziativa, ma imprimere
un’impronta precisa allo sviluppo del territorio”.
Favorevole al servizio “madri di giorno” si è subito detto
l’assessore  Scrofani,  intervenuto  per  illustrare  l’ultimo
punto in discussione: un debito fuori bilancio maturato per
pagare un risarcimento di 14mila 700 euro a un dipendente
comunale vincitore di una causa di lavoro. Il dipendente aveva
lamentato la mancata assegnazione dei compiti previsti dalla
sua  qualifica.  Visto  il  parere  positivo  dell’avvocatura
comunale e dei revisori dei conti, il Consiglio ha approvato
all’unanimità senza dibattito.



Siracusa. Madri di Giorno, il
presidente  del  consiglio
comunale Sullo: "Bella pagina
di politica"
Il  “via  libera”  all’istituzione  delle  “madri  di  giorno”
rappresenta una “bella pagina di politica comunale, per il
valore  sociale  dell’iniziativa  e  il  dibattito  costruttivo
sviluppato intorno alla proposta di Cetty Vinci”. Così il
presidente  del  consiglio  comunale,  Leone  Sullo  ha  voluto
commentare il voto di questa mattina, espresso all’unanimità,
con la decisione di dotare il Comune di un regolamento per
usufruire, successivamente, del servizio di Tagesmutter, che
in altre città ha già preso piede da tempo e rappresenta un
supporto all’attività degli asili nido comunali.“Anche se si
tratta di una legge che risale a diversi anni fa – ha detto il
presidente Sullo – abbiamo posto le condizioni per recuperare
il tempo perduto. Con la loro presenza in aula, le ‘madri di
giorno’ hanno testimoniato un desiderio di rendersi utili per
un sano sviluppo dell’infanzia e per venire incontro alle
esigenze delle famiglie”.

Siracusa.  Fontane  Bianche
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"colorata" per tornare bella,
ecco  il  progetto  dei
residenti
Fontane Bianche come potrebbe essere e come, forse, sarà.
L’hanno  immaginata  alcuni  tra  i  soci  di  “Io  Amo  Fontane
Bianche”,  che  partendo  dai  luoghi  “critici”  della  zona
balneare,  quelli  che  più  necessitano  di  azioni  di
riqualificazione, hanno voluto pensare a qualcosa di efficace
ma economico. Il progetto, in versione digitale, esiste da
diverse  settimane,  ma  non  è  ancora  stato  tradotto  in
intervento materiale per una serie di ostacoli, soprattutto
burocratici, incontrati quando dall’idea si intendeva passare
ai  fatti.  “Abbiamo  fotografato  luoghi  degradati  come  il
parcheggio di viale dei Lidi- spiega Raffaele Cacici- e con
Giancarlo Bello ci siamo chiesti cosa fosse possibile fare per
arrivare, subito, ad un impatto estetico migliore. Abbiamo
trovato la risposta nel colore. Colorare quegli spazi per
abbellirli.  Idea  semplice,  dal  risultato  sorprendente”.  Il
frutto del loro lavoro è visibile nelle foto che SiracusaOggi
pubblica  e  su  Facebook,  accedendo  alla  pagina
dell’associazione  dei  residenti  di  Fontane  Bianche.  La
fattibilità, fino ad oggi un ostacolo serio, potrebbe avere
trovato, nei giorni scorsi, la strada giusta. “L’avviso del
Comune- aggiunge Cacici- secondo cui è possibile candidare
degli spazi del territorio urbano perché siano decorati con
murales apre per noi una possibilità concreta. Proporremo il
parcheggio  e  proporremo  anche  la  stazione  ferroviaria  di
Fontane  Bianche.  Una  possibilità  di  cui  tutti:  residenti,
turisti, operatori commerciali potrebbero beneficiare”.
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